
Die Anfrage der CDU-Fraktion „Einführung der elektronischen Gesundheitskarte für 
Flüchtlinge; Neue Entwicklungen im Rhein-Sieg-Kreis - DS-Nr. 16/0315 wurde schriftlich 
beantwortet. 
Die Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN „Zusätzliches 
Infrastrukturprogramm der Landesregierung für Quartiere mit Entwicklungsbedarf“            
- DS—Nr. 16/0351 wurde ebenfalls schriftlich beantwortet. 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. 
 


